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REQUERIMENTO D E S P A C H O

2 SC:C* y.":II“: ieira?

I:?
IIx

Nº 005407 EMENTA: VREQUER INFORMAÇÓE SOBRE A EFETIVA
IMPLANTAÇÃO DO PARQUE RUBEM CIONE,
LOCALIZADO NO JARDIM PAIVA, CONFORME
ESPECIFICA.

ãeuhor Dreamcam
Considerandoa importância ambiental e social do Parque Rubem Cione,

frequentemente são levantadas questões acerca da área onde deveria ser o maior parque
ecológico da cidade, mas que hoje acumula lixo, mato alto e muitas vezes serve de
esconderijo a meliantes, trazendo transtornos aos moradores dos bairros próximos,

Considerando que moradores reclamam ainda que a região e' carente de
áreas de lazer e de esportes, e que, portanto, o parque seria a única opção na região,

Ante o exposto indagamos ao poder municipal:

1. Existe previsão para efetiva implantação do local?
Caso a resposta for positiva, qual a previsão?
Caso resposta for negativa; o que impede a efetiva implantação?

2. Qual é a secretaria responsavel pelo Parque?
3. Há policiamento preventivo regular no local?
4. Há limpeza regular no local?

Assim sendo REQUEREMOS a nobre Mesa na forma Regimental depois
de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa seja ofciado anPoder Executivo local para que se
manifeste. : “&
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